
                   紅葉真っ盛り 奥久慈 男体山 
 

山行日 2020年11月14日 ２０２０年11月１４日（土） 

参加者 L 齊内 SL 菊地・山田M 岩崎 松藤 小川 上田 丸山 中村 川名 

コース 松戸駅千葉銀前 6:00 = 大円地口  8:10/8:35 - 健脚コース分岐 8:40 - 東屋 9:45 -  

    男体山 9:50/10:55 -大円地越 11:20/11:30 - 健脚コース分岐 12:00 – 

        大円地口 12:10 /12:30＝（蕎麦屋、納豆屋立寄）16:30 谷田部東サービスエリアで解散 

○小川 

スカイツリーより19ｍ高い男体山653ｍに登

りました。登りは健脚コース、下りは一般コー

スでした。登り始めは急登次は沢山のクサリ

場、そして頂上に到着です。下りは一般コース

の歩きやすい山道でした。 

クサリ場のスリルと気楽に歩けた山道、それに

紅葉、おまけに美味しくて安い「常陸秋蕎麦」

を食べました。  皆さまお世話になりました。

「楽しかったです」 

○岩崎 

全国的に天気に恵まれた日 久々の多数山行 

車3台です。 

今回は、変化に富んだ奥久慈の奇峰 男体山の健脚コースを登りました。 

鎖場の多い楽しい登山道でした。皆さんとおしゃべり楽しみながら、緊張もしながら、青空と紅葉

楽しみました。例により山行後のお蕎麦 茨城特産の美味しい納豆を買って、早めの帰途に着きま

した。 皆さんありがとうございました。 

○松藤 

のどかな山里にそびえる荒々しい絶壁が目をひく岩山ですが、歩いてみると特別困難なところはな

く、日差しと紅葉であたたかい色合いの登山道に癒されました。のぼりの鎖場の連続がたのしかっ

たな。奥久慈の新そばと納豆のグルメ付きで 充実の山行をありがとうございました。 

○川名 

素晴らしい天気のなか紅葉も綺麗に見え

て、鎖場もたくさん有り久しぶりの山行を

楽しめました。 

また帰りに皆で食べた天ぷらそば美味しか

ったです。リーダー有難う御座いました。 

○中村 

約30年ぶりの男体山、記憶ではこんな鎖場

は無かったので一般コースだったですね。 

好天に、紅葉に恵まれ楽しい山行でした 

 

 

 

 



 

○山田 M 

晩秋の男体山は天気が良かったから

かたくさんの登山者で賑わってい

た。 クサリ場の渋滞はありましたが

短いので苦にはならず楽しめるルー

トでした。久し振りに会った会の方

達と歩けてとても楽しかったのです

が 、大円地山荘の お蕎麦今回も食

べられなくてそれだけが心残りで

す 。 

○丸山 N 

その日の朝、毎朝犬と散歩する近所

の公園から前日に降った雪で山頂が

真っ白な男体山が遠くに良く見えて

いました。今年は雪の男体山に登ろうか、など考えてい た丁度

その日にホームページを見ると、齊内さんが計画された男体山の山行が掲載されていて早速申し込

みました。雪に覆われた男体山のイメージが刷り込まれていて、'"奥久慈"の文字に気付かず。 

短いコースながら何度も繰り返す鎖場と地味ながら豊富な色合いの紅葉でとても良い山でした。 

帰りには蕎麦通にも評価の高い奥久慈の新蕎麦も食べることができ、勘違いが大正解となった山行、

ありがとうございました。 

○菊地 

 8時半に着いたが、駐車場は満車状態。どうにか3台とめることができ、出発。 

紅葉した岩山が目前に！あの山頂まで登る(私の足 凄い！)。鎖場が沢山で、達成感いっぱいで下山。 

偶然に見つけた茨城県のお蕎麦愛好会の方々がやっている臨時のお店で,新蕎麦を食べて帰路につ

きました。とても充実した秋の一日でした。 

○上田 

奥久慈男体山は久しぶりに登りました。今回は大勢で、また天気も良く、楽しい一日となりました。 

低い山ですが、岩壁に迫力があり、これも、楽しめました。 

○齊内 

コロナであまり山行には行っていませんでした。 

今回は、電車を避けて車で行くことを考えて計画し

ました。下から眺めると標高差もあるのですが、多

くの鎖場がありこの標高差を一気に登ります。 

予想以上に短時間で登れ、岩登りの気分も味わうこ

とが出来、途中からの展望も良くて楽しい山です。

天候に恵まれ、紅葉のタイミングも良くて、計画し

たものとしてはラッキーでした。そして、久しぶり

に大勢の仲間と会えたのが一番の収穫でした。 

参加して下さった皆様、有難うございました。 

 

 

男体山頂上の「祠」前にて 

下山途中「大円地越」で休憩 

山茶花 30 


